

Die Strategien der wissenschaftlichen und technologischen Entwicklung

Über die Strategien der wissenschaftlichen und technologischen Entwicklung hat der Regierungsbezirk " Ad-Daqahliyya" ein Arbeitspapier mit dem Titel "Empfehlungen über die Funktion der wissenschaftlichen und technologischen Forschung im Rahmen der wirtschaftlichen Liberalisierung" angefertigt. Das Arbeitspapier beschäftigte sich mit der immer bedeutender werdende Rolle, welche die wissenschaftliche und technologische Forschung in vielen Dimensionen spielt.

Das Arbeitspapier hat darauf hingewiesen, dass die Vorantreibung der wissenschaftlichen und technologischen Forschung von großer Bedeutung ist. Darüber hinaus hat es auf einige Faktoren hingewiesen: 1) die Personalentwicklung betreffend: Die Verwirklichung der Zusammenarbeit zwischen der sozialen Wissenschaft, der Grundwissenschaft und der angewandeten Wissenschaft, die Vorantreibung der Ausbildung zur Förderung der analytischen Fähigkeiten der Studenten, die Motivierung und Betreuung der Fleißigen, die Entwicklung von intensivierten Programmen zur Qualifizierung der wissenschaftlichen und technologischen Arbeitskräften 2) die Bau- und Dienstleistungsprodukte betreffend: Die Beschränkung der Funktion der Regierung in der Produktion auf die strategischen Produkte, Die Vorantreibung der Forschung und Innovation, so dass diese zu den Säulen der Betriebe werden, die Abschaffung der Monopole in allen Bereichen der landwirtschaftlichen und industriellen Produktion, die Etablierung einer freien Wettbewerbskultur. 3) die Investition betreffend: Die Bereitstellung der

fundamentalen Dienstleistungen für die landwirtschaftliche und industrielle Produktion, die strenge Umsetzung der Normung für alle nationalen und importierten Produkte, die Förderung der neuen Industriezweige durch neue Technologien, so dass diese in den neuen Industriezweigen verankert werden. Der eingeschränkte Einsatz der ausländischen Experten in den Gründungs-, Durchführungs- und Wartungsphasen in den entwickelten Betrieben. Dies ist ein Teil von all dem, was das Arbeitspapier für viele Sektoren, wie dem Industrie-, Wirtschafts-, Forschungs- und Ausbildungssektor, empfohlen hat.